



Grußwort des Landrats im Landkreis Mühldorf a. Inn, Georg Huber, anlässlich des Mountainbikerennens des LG Mettenheim

Sehr geehrte Rennfahrerinnen und Rennfahrer,
sehr geehrte Gäste,

bereits zum 18. Mal wird das Mountainbike-Junior-Team des Lauf- und Gymnastiktreff Mettenheim im Mai das beliebte Mountainbike-Rennen ausrichten. Ich freue mich wie jedes Jahr darauf und übernehme natürlich wieder sehr gerne die Schirmherrschaft!

Mein besonderer Dank gilt dem gesamten Organisations- und Mountainbike-Team und dem aktiven ehrenamtlichen Engagement, das für unseren Landkreis so wichtig ist. Menschen wie Sie fördern auf hervorragende Weise die Geselligkeit und Sportlichkeit und machen unseren Landkreis Mühldorf lebens- und liebenswert!

In diesem Sinne wünsche ich allen Radsportbegeisterten bei den Rennen allzeit gute und unfallfreie Fahrt, gute Wetterbedingungen, viel Erfolg und allen Zuschauerinnen und Zuschauern viele spannende Momente!

Mühldorf a. Inn, Mai 2018

Georg Huber
Landrat

